

Estudiantes se reunieron para intercambiar propuestas sobre cómo mejorar la convivencia en las instituciones educativas

Salto



Publicada el: 31/10/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/estudiantes-se-reunieron-para-intercambiar-propuestas-sobre-como-mejorar-la-convivencia-en-las-instituciones-educativas_6938.php

**ESTUDIANTES SE
REUNIERON PARA
INTERCAMBIAR
PROPUESTAS SOBRE CÓMO
MEJORAR LA CONVIVENCIA
EN LAS INSTITUCIONES
EDUCATIVAS**

Salto

Estudiantes se reunieron para intercambiar propuestas sobre cómo mejorar la convivencia en las instituciones educativas

Estudiantes se congregaron para compartir ideas y sugerencias sobre la mejora de la convivencia en las instituciones educativas.

Encuentro Nacional de Estudiantes de Educación Básica Integrada

La Administración Nacional de Educación Pública (ANEP) llevó a cabo el Primer Encuentro Nacional de Estudiantes de 7°, 8° y 9° de Educación Básica Integrada (EBI) en el Parque de Vacaciones de UTE-Antel, en Minas, Lavalleja.

Este evento fue organizado en el marco del Plan Nacional de Convivencia y Participación “Tu voz, tu acción, tu centro” y la Dirección de Derechos Humanos.

Propuestas Enfocadas en la Convivencia

Durante el encuentro, los jóvenes tuvieron la oportunidad de discutir en profundidad las propuestas que habían elaborado para implementar en sus respectivos centros educativos.

Estas iniciativas tienen como objetivo principal mejorar la integración, participación y convivencia entre los estudiantes.

Documento de Estrategias y Herramientas

Como resultado de estas jornadas, se elaboró un documento dirigido a docentes, estudiantes y familias que presenta estrategias y herramientas de participación enfocadas en tres pilares fundamentales.

La participación activa de los estudiantes fue clave para contribuir a la construcción de un sistema educativo más inclusivo y participativo.

Cuarenta Propuestas Presentadas

Los jóvenes presentaron un total de cuarenta propuestas en grupo, diseñadas para abordar las dinámicas de convivencia en sus centros educativos.

Cada propuesta incluye un plan de acción que contempla etapas de ejecución, evaluación y monitoreo, buscando asegurar que cada estudiante se sienta escuchado y apoyado en su entorno escolar.

Este encuentro representa un paso significativo hacia la promoción de un ambiente educativo más colaborativo y seguro para todos los estudiantes.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ESTUDIANTES SE REUNIERON PARA INTERCAMBIAR PROPUESTAS SOBRE CÓMO MEJORAR LA CONVIVENCIA EN LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS

Estudiantes se reunieron para intercambiar propuestas sobre como mejorar la convivencia en las instituciones educativas

Tags

convivencia, estrategias, herramientas, propuestas, educativos, encuentro, enfocadas, integrada, documento, nacional, centros, estudiantes

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *A partir de ahora, la inscripción en centros de educación pública abarcará todos los niveles y se llevará a cabo de manera digital*
- 4.9 *** *Se aproxima la Feria de Oportunidades: una ocasión perfecta para explorar las diversas propuestas educativas y laborales que Salto tiene para ofrecer*
- 4.6 *** *La Anep lanza un nuevo protocolo para gestionar el embarazo adolescente en las instituciones educativas*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despidió de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.0 *** *Esta semana se realizarán visitas a centros educativos que ofrecen carreras terciarias y universitarias en Maldonado*
- 4.1 *** *Estudiantes de Psicología de Udelar Salto impulsan iniciativas vitales para la prevención del suicidio en la comunidad*
- 4.5 *** *Desde este martes se inicia un paro de 48 horas en los liceos públicos, y el miércoles podría ampliarse a otros centros educativos*
- 4.6 *** *Estudiantes del liceo lava toman las instalaciones este jueves,*

luego de un paro de dos días y la ocupación de los docentes

3.8 * *Estudiantes del Ifd organizan una movilización en defensa de la educación*

5.0 * *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024